
平成 29年度栃木ケーブルテレビ放送番組審議会 

議事録 

 

 

１． 開催日時 平成 29年 12月 22日(金) 11:30～13:00 

 

２． 開催場所 ケーブルテレビ株式会社 栃木センター大会議室 

 

３． 出席委員 審議委員総数 15名 

出席委員数  11名 

■出席者（敬称略） 

鈴 木 俊 美 会  長（栃木市長） 

小 菅 一 弥 副 会 長（壬生町長） 

大 川 吉 弘 委  員（栃木商工会議所 会頭） 

石 川 岩 一 委  員（藤岡町商工会 会長） 

三 室 一 男 委  員（都賀町商工会 会長） 

山 岸 弘 幸 委  員（西方商工会 会長） 

青 木 隆 司  委    員（壬生町商工会 会長） 

寺 﨑   耕 委  員（栃木警察署 署長） 

増 山 政 廣 委  員（栃木市消防本部 消防長） 

吉 田 勝 義 委  員（石橋地区消防組合消防本部 消防長）  

高 山 祐 子 委  員（壬生町女性団体連絡協議会 会長）  

 

■ケーブルテレビ株式会社 出席 7名 

髙 田 光 浩 （代表取締役） 

荒 金 憲 一 （取締役会長） 

村 上 正 子 （取締役） 

木 村 嘉 孝 （コンテンツ部課長） 

今 泉   勉 （コンテンツ部ＴＶグループ係長） 

長 澤 亮 子 （コンテンツ部ＴＶグループ係長） 

田部井 肇 子 （コンテンツ部ＴＶグループ主任） 

 

■オブザーバー（敬称略） 

        金 田 欣 明 （下野市総合政策課情報広報グループ 課長補佐） 



４． 報告事項 

【全体に関する事項】 

（１）新委員の委嘱に関してご報告 

（２）放送エリア及び加入状況に関してご報告 

（３）新たなサービス、取り組みに関してご報告 

（４）審議会でのご指摘・進捗状況に関してご報告 

 

【コミュニティチャンネルに関する事項】 

（１）平成 29年度コミュニティチャンネルに関してご報告 

（２）その他の取り組みに関してご報告 

 

５． 議事 

【ご視聴番組やコミュニティチャンネルに対してのご意見、ご要望】 

 

(委員)LIFEチャンネルは、FMくらら 857の音声が流れているので、そ 

の表記がある方がよいのではないか。 

(CATV) 表記を改善したい。 

 

(委員)『とちぎの「三国志」山車人形まつり』関連の話題をケーブルテレ 

ビで取り上げてもらったので、市民に山車が再認識された。今度も、地域 

を盛り上げてほしい。 

(CATV)『とちぎの「三国志」山車人形まつり』は、新春特番で放送予定。 

地域の人から歴史番組を放送してほしいという意見もあるため、ニュース 

取材で関係性を築き番組を作っていきたい。 

       

(委員) LIFEチャンネルのライブカメラを増やしていく計画はあるのか。  

(CATV)今後、行政・消防の協力を得ながら、カメラの増加・位置の変更

な 

どの改善を図っていく。 

 

(委員)とちぎ HOTステーション 10月 17日号の「地域安全グラウンド 

ゴルフ大会」は、地域の防犯啓発に繋がって非常に良いと感じた。 

 

 

 



 

(委員)栃木警察署の署員が出演して啓発する番組があってもよいのではな 

いか。 

(CATV)後日企画をお持ちして、警察・消防の皆様の協力を頂きながら番

組 

を作っていきたい。その他、火災予防や特殊詐欺対策などの放送をコミュ 

ニティチャンネルと LIFE チャンネルで放送していきたいと考えている。 

 

(委員) LIFEチャンネルのライブカメラの映像は録画できているのか。 

犯罪捜査に活用できるかもしれない。 

(CATV)ライブカメラの映像は、現在、蔵の街大通りのみ録画している。 

映像の録画ができるよう検討したい。 

 

(委員)東日本大震災の時、他のケーブルテレビ局では、断線して 12時間、 

テレビなどの情報が入ってこなかった。 

      (CATV)栃木ケーブルテレビは、東日本大震災の時、テレビがご覧いただ 

けないという状況はなかった。センター側の機器は、二重化を図っていて、 

テレビが見られなくならないようにしている。 

 

(委員)「dポケット」に避難所マップとルート機能がついているが、災害 

が発生しても最寄りの避難所が開設していない場合がある。アプリではそ 

の時開設している避難所に案内してもらえるのか。 

(CATV)アプリを改修できるのかお調べして回答したい。また、行政と防災 

に関する放送協定を結んでいるので、避難所の開設状況をコミュニティチ 

ャンネルや FMくらら 857でもお伝えしていきたい。 

 

(委員)インタビュアーの質問が聞きにくい場合がある。質問の内容をテロッ

プで入れたらどうか。 

(CATV)より分かり易い番組作りに努めていく。 

 

(委員)消防団の活動を番組で紹介してもらいたい。 

(CATV)各消防署にご協力いただき、番組を作っていきたい。 

 

(委員) LIFEチャンネルの河川のライブカメラの映像の下に、水位や避難情

報の L字は流れるのか。 

(CATV)緊急の場合、画面は河川のライブカメラと雨雲レーダーに切り替わ 



る。L アラートと連携しているため、自動で各種文字情報も流れるように

な 

っている。 


